

# Recuerdan a víctimas de los mega incendios

Dos años han pasado de la tragedia por incendios forestales en Santa Juana que dejó 15 personas fallecidas. Ayer, en un emotivo acto, la comuna se unió para rendir homenaje a las víctimas fatales del mega incendio ocurrido en febrero de 2023. El encuentro, liderado por el alcalde Ángel Castro, se convirtió en un espacio de

respeto, solidaridad y esperanza y contó con la participación de concejales, bomberos, representantes de Conaf, autoridades religiosas, dirigentes sociales, representantes de empresas forestales y vecinos. La ceremonia incluyó un momento ecuménico, seguido de un significativo acto donde el alcalde y los familiares



EL ACTO EN SANTA JUANA.

de las víctimas depositaron una ofrenda floral en el memorial instalado en la Plaza de Armas. ☺